



2021年1月

日々輝学園高等学校神奈川校 発行

合格おめでとう特大号

新しい学校、新しい友達、新しい先生！ きっと期待に胸を膨らませていることでしょう。こんな事をしたい、あんな事をしたい、日々輝学園高等学校は、あなたのそんな夢を歓迎します。自分の新しい可能性を信じ、あなたらしい高校生活を送って下さい。

このお便りで、高校へ入学するまでの期間にできる、順調スタートの秘訣について紹介しようと思います。

残りわずかの中学生生活へ向けて

中学校生活もあとわずかになってきました。あなたはどんな中学校生活を送ってきましたか？楽しいこと、悲しいこと、うれしかったこと、悔しかったこと、振り返ってみると様々な思いが胸にあふれてくることと思います。

すべての思い出はあなたにとって貴重な財産。苦しかったことや辛かったこともきっとあなた自身を強く優しくしてくれることでしょう。“中学生”でいる間に、自分にあと何ができるかよく考えて充実した日々を送って下さい。

高校生になるまでにやっておいてほしいこと

★長い春休みの間、寝坊したり夜更かしをして生活が不規則になりがちです。朝も夜も時間を決めて規則正しく生活するように心がけて下さい。生活のリズムを大切にね。
★高校の勉強も中学でやったことが基礎となります。何から手をつけていいのかわからないかもしれませんが、漢字や計算問題、英語の単語など、自分で出来る範囲のことは計画的に取り組んでみて下さい。ちょっとずつでいいですから続けることがかんじん！

★やりたいこと、好きなこと、楽しいことを探すこと！本を読むのもよし、遠出をするのもよし、スポーツをするのもよし、絵を描くもよし。とにかく自分が心から熱中できることを見つけて下さい。きっとこれからの高校生活に花を添えてくれることでしょう。もしかしたらそれが将来の職業へつながっていくかもしれません。

★4月からの新しい生活。楽しみな反面、心配なことも多いはず。「男の先生は苦手だから担任の先生は女の先生がいいなあ」、「あの子と同じクラスだったらがんばれそうだなあ」等々、遠慮せずにどんどん聞かせてください。ガイダンスなどで入学前に校舎まで行く機会がありますので、是非その時に近くの先生に声をかけてね。せっかくの高校生活、スッキリした気持ちでスタートしたいですね。

登校練習もどうぞ！

突然ですが、あなたは日々輝学園まで一人で来たことがありますか？ほとんどの人は、今まで保護者の方と一緒に来るが多かったのではないのでしょうか。4月からは、一人で登校することになると思います。

電車の乗り換えなど、覚えていたつもりでも、いざ一人で行ってみると「これでよかった…はず…(^_^;)…」と何となく不安になってしまうもの。登校初日にブルーにならないためにも、春休みになったら朝9時頃に「さがみ野駅」に着く電車に乗って、一人で学校まで来てみてください。

学校まで来て、「門にタッチして帰る」でもよいのですが、せっかく来たのだからぜひ職員室に来て、「登校練習で来ました！」と声をかけてください。いろんな先生がねぎらってくれると思いますよ。緊急事態宣言が解除され、コロナが一定に落ち着いていければの話ですが…。

編集後記

高校生になったらどんな生活が待っているのか、不安に思っていることもあるでしょう。でも焦らずゆっくり自分のペースを見つけて、共に歩いていきましょう。みなさんの入学の日を楽しみにしています。

(カウンセラー 大田・宮崎・清水・武部)

